

## FITNESS

# Holiday Gym vuelve a la actividad: reabre sus gimnasios en Madrid en fase 2

Luis Guerra, fundador y director general de la cadena, considera que abrir antes de la fase 3 cumpliendo los requisitos establecidos por Sanidad permite “una recuperación progresiva de la situación y ver cómo reacciona el sector y la clientela”.

P. López  
8 jun 2020 - 04:59



Holiday Gym reanuda la actividad de sus centros deportivos en Madrid durante la fase 2. La cadena de gimnasios vuelve a abrir sus quince clubes de la capital española a partir de hoy, aprovechando que la ciudad ha accedido a la siguiente fase de la desescalada. Lo hará antes que otras cadenas del sector, que han preferido esperar a la fase 3 para volver a operar.

“Creemos que abrir ahora supone una recuperación progresiva de la situación, ver poco a poco cómo reacciona el sector, la clientela, además de una prueba de adaptación a las medidas que se proponen, y con eso la viabilidad de las mismas”, afirma Luis Guerra, fundador y director general de Holiday Gym, a *Palco23*. El directivo afirma que es el momento de “aprender a convivir con esta situación y, abrir ahora, establecer las medidas de seguridad e higiene, será un aprendizaje para todos”.

Guerra sostiene que la decisión de volver a la actividad en fase 2 “no ha sido fácil”, pero ha optado por hacerlo aprovechando que el Gobierno permite la vuelta a la actividad desde la fase 1, con ciertas restricciones. En el caso de Holiday Gym, se limitará el aforo para facilitar que se respete la distancia física entre clientes, que tendrán que pedir cita previa para acceder a la instalación, tal y como establece el Boletín Oficial del Estado (BOE).

## **Holiday Gym abrió el 1 de junio sus cuatro centros de Alicante y un club en Zaragoza**

El aforo debe ser de como máximo del 30%, una limitación que a partir de la fase 3 pasará a ser del 50%. La compañía ya ha puesto en marcha sus centros de Alicante y Zaragoza, puesto que ambas regiones accedieron a fase 2 semanas atrás. Sin embargo, no fue hasta el lunes 1 de junio cuando retomaron la actividad.

La compañía ha desarrollado un protocolo *Covid free* basado en controlar el aforo, se ha instalado un sistema de accesos *contactless* que sustituye a la huella dactilar y se han extremado las medidas de limpieza y desinfección en los veinte complejos que Holiday Gym opera en España.

También se recomienda a los clientes el uso de guantes y mascarilla, limpiar sus manos con frecuencia y desinfectar las máquinas antes y después de utilizarlas. Además, se pide a los abonados usar dos toallas en la sala de fitness.

La cadena dirigida por Guerra lanzó una campaña en abril para llevar a la sociedad el mensaje de que los gimnasios son un sitio seguro donde entrenar. “Con las medidas correctas, los gimnasios no son foco de contagio, sino seguros”, explica el directivo. Por ello, el grupo puso a disposición del Gobierno los centros deportivos para la realización de test de detección del Covid-19.

Se reducen las restricciones a los gimnasios en la fase 3

El Ministerio de Sanidad establece en el Boletín Oficial del Estado (BOE) que, a partir de la fase 3, los centros deportivos cubiertos pueden operar al 50% del aforo, sin exigir cita previa a sus clientes, dando acceso a la piscina y al vestuario. Las clases dirigidas de disciplinas sin contacto pueden llevarse a cabo con un máximo de veinte participantes y sin exceder el 50% del aforo.

Esta relajación de las restricciones es la que ha provocado que la mayoría de las cadenas de gimnasios hayan optado a esperar a la fase 3 para reanudar su actividad. Es el caso de BeOne-Serviocio, GO fit, Dream Fit y Altafit, mientras que DiR, Holiday Gym, Sano Center y Anytime Fitness está entre las cadenas que han ido volviendo a la actividad en fase 1 y fase 2.